

Archevêché de Québec 18 septembre 1907.

Révérend Père L. HUDON, S. J.

Bureaux du "Messager Canadien",

Montréal.

MON CHER RÉVÉREND PÈRE,

C'est une heureuse idée que vous avez eue d'écrire la Vie de la Mère Marie-Catherine de Saint-Augustin. Je m'applaudis d'avoir, il y a déjà cinq ans, approuvé votre dessein, et je vous félicite sincèrement aujourd'hui de l'avoir si dignement réalisé.

Cette vie privilégiée, vous l'avez étudiée dans les rares documents inédits sauvés de l'incendie ; vous vous êtes pénétré de ses merveilles en scrutant les pages du Père Ragueneau, son premier biographe, et — laissez-moi l'ajouter — vous l'avez écrite avec votre cœur, comme tribut à la sainteté d'une âme d'élite, citoyenne comme vous de notre bonne ville, qu'elle se plaisait à appeler "le petit paradis de Québec".

C'était une figure trop peu connue que celle de votre héroïne. Sauf le livre du Père Ragueneau, tiré à une seule édition restreinte, et aujourd'hui absolument introuvable, puis la courte notice que comportaient